

Les chiffres de l'économie régionale

09 avril 2019



94 nouvelles entreprises

Durant le premier trimestre 2019, la région a vu l'inscription de 94 nouvelles entreprises au registre du commerce. Ce chiffre est en légère baisse par rapport à 2018 à la même période (T1 2018 : 118). Parmi les inscriptions 35% se font sous la forme d'entreprise individuelle contre 50% sous forme de société de type Sàrl ou SA. Les années précédentes les entreprises individuelles représentaient plus de 40% des nouvelles inscriptions. Doit-on en conclure un changement dans la dynamique entrepreneuriale ? Nous verrons tout au long de l'année si cette tendance se confirme.

Le résultat de ce premier trimestre est plutôt timide. Car à la baisse des nouvelles inscriptions vient s'ajouter un solde tout juste positif d'1 entreprise lorsque l'on établit le décompte de l'ensemble des mouvements trimestriels (nouvelles inscriptions/arrivées versus départs/faillites/cessations/suppression).

Ce chiffre tend à s'inscrire dans le prolongement de la tendance de ralentissement constatée en fin d'année 2018. Le contexte régional 2019 étant particulier, nous ne pouvons pas à ce stade en conclure de généralité.

Promove vous donne rendez-vous début juillet pour un nouveau point de situation.

Sources : Analyse établie à partir du relevé quotidien des annonces du registre du commerce.